

Peran Kepala Dinas dalam Mewujudkan Pangkep Bebas Pengangguran

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 3, 2025 - 19:45



Bambu Runcing kota Pangkep

PANGKEP - Pangkep terus berbenah menuju visi "Maju dan Hebat yang Non-Pengangguran." Dalam upaya mencapai tujuan tersebut, kepala dinas memiliki peran krusial dalam merancang dan melaksanakan kebijakan yang mampu meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Dengan perencanaan strategis dan eksekusi yang tepat, impian Pangkep bebas pengangguran bukanlah hal yang

mustahil.

Salah satu langkah utama adalah pengembangan sektor ekonomi lokal. Kepala dinas harus mendorong investasi yang berdampak langsung pada penciptaan lapangan kerja. Sektor unggulan seperti perikanan, pertanian, dan pariwisata perlu mendapatkan perhatian lebih agar dapat berkembang secara optimal. Dengan memberikan pelatihan dan pendampingan bagi pelaku usaha kecil, ekonomi daerah bisa tumbuh lebih cepat.

Selain itu, pendidikan dan pelatihan tenaga kerja harus menjadi prioritas. Kepala dinas perlu bekerja sama dengan lembaga pendidikan dan pelatihan vokasi untuk memastikan tenaga kerja di Pangkep memiliki keterampilan yang sesuai dengan kebutuhan industri. Kurikulum yang selaras dengan dunia kerja akan membuka peluang lebih besar bagi generasi muda untuk mendapatkan pekerjaan yang layak.

Tak hanya itu, inovasi dan digitalisasi juga harus dimanfaatkan secara maksimal. Kepala dinas dapat mendorong program digitalisasi UMKM dan industri kreatif agar semakin kompetitif di era modern. Dengan memanfaatkan teknologi, banyak peluang baru dapat tercipta, mulai dari wirausaha berbasis digital hingga ekosistem startup yang dapat menampung lebih banyak tenaga kerja.

Di sisi lain, pengelolaan pemerintahan yang baik menjadi faktor penentu keberhasilan. Kepala dinas harus memastikan kebijakan yang dibuat berjalan efektif dan transparan. Tata kelola anggaran yang efisien akan mempercepat pembangunan infrastruktur serta program-program pro-rakyat yang berdampak pada pengurangan angka pengangguran.

Pengembangan infrastruktur juga tidak bisa diabaikan. Akses jalan, jembatan, dan transportasi yang baik akan mempermudah mobilitas tenaga kerja serta distribusi hasil usaha masyarakat. Dengan demikian, peluang ekonomi semakin terbuka lebar, dan sektor industri dapat berkembang pesat.

Namun, semua upaya ini tidak akan berhasil tanpa sinergi antara pemerintah, swasta, dan masyarakat. Kepala dinas harus mampu menjalin kerja sama yang erat dengan berbagai pihak untuk menciptakan ekosistem ekonomi yang sehat. Masyarakat juga perlu didorong untuk lebih berperan aktif dalam membangun daerahnya.

Jika seluruh strategi ini diterapkan dengan baik, bukan tidak mungkin Pangkep akan menjadi daerah yang maju dan bebas dari pengangguran. Kepala dinas memiliki tanggung jawab besar untuk mewujudkan hal tersebut, dan dengan kerja keras serta komitmen yang kuat, harapan ini bisa menjadi kenyataan.

Kini, saatnya Pangkep bangkit dan membuktikan bahwa daerah ini mampu menjadi contoh dalam menciptakan lapangan kerja dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Dengan kepemimpinan yang visioner, masa depan Pangkep yang maju dan hebat bukan lagi sekadar impian.

Penulis: Herman Djide Ketua Jurnalis Nasional Indonesia Cabang Kabupaten Pangkep tgl, Pebruari 2025